
Herr Bösking nimmt zum Antrag Stellung. Er erläutert, dass auch dieser Antrag aufgrund der von 
der SPD veranstalteten Bürgerinformation gestellt worden sei. Er merkt an, dass eine 
Entscheidung heute nicht erwartet werde, sondern vielmehr eine Beratung in den Fraktionen 
folgen sollte. Im Übrigen verweist er auf ein Strukturgutachten aus 1987, in welchem der größte 
Teil der heute zu diskutierenden Verbesserungsmaßnahmen bereits angesprochen worden seien. 
 
Herr Dr. Storch führt aus, dass die Angelegenheit als solche im Unterausschuss „Gesamtkonzept 
Ortskernsanierung“ bereits mehrfach Thema gewesen sei. Hier hätten konstruktive Gespräche 
stattgefunden und insbesondere aufgrund des CDU-Antrages bezüglich einer Verlegung der 
Marktzufahrt könnten hier kurzfristig Ergebnisse vorgelegt werden. Dabei bekomme eine 
besondere Bedeutung künftig der „Marktumfahrt“ zu, die dann intensiver von den 
Marktanliegern genutzt werden könnte bei gleichzeitiger Beibehaltung der Parkmöglichkeiten auf 
dem Marktplatz selbst. 
 
Herr Müller betont, dass Veranstaltungen auf dem Markt nach wie vor stattfinden könnten und 
auch sollten. Dies sei immer erklärter Wille gewesen. 
 
Eine Beschlussfassung zu diesem Tagesordnungspunkt ergeht nicht. 


